

富西っ子だより



発行責任者 校長 堀江茂樹 発行日：令和7年6月13日

「新体カテスト」 ～全校生が体力テストに挑戦しました！～

富西っ子全校生が、5月末に「新体カテスト」に取り組みました。「新体カテスト」とは、文部科学省が国民の体力・運動能力の現状を明らかにするとともに、体育・スポーツの指導と行政上の基礎資料を得ることを目的に、毎年実施している調査です。6歳～11歳のテスト項目は、握力・上体起こし・長座体前屈・反復横とび・20mシャトルラン・50m走・立ち幅とび・ソフトボール投げです。今後は、体力テストの結果をもとに、富西っ子のさらなる体力向上に向けて、励ましながら支援していきたいと思ひます。



「プール開き」 ～今年度の「水泳学習」が始まりました！～



6月2日(月)にプール開きが行われました。各学年の代表児童が「水に顔をつけられるようになりたい。」「クロールを泳げるようになりたい。」「クロールでタイムを縮めたい。」など、今年の水泳学習のめあての発表をしました。その後、天候が安定せず、なかなかプールに入ることができませんでしたが、6月12日(木)、今年度初めての水泳学習が行われました。今年度最初に入った学年は、3学年と4学年です。風が吹くと少し肌寒い日でしたが、みんな大喜びでした。今後も、それぞれの学年目標に向かって水泳学習に励んでいきたいと思ひます。

「防犯教室」「引き渡し訓練」 ～ご協力ありがとうございました！～

6月6日(金)に「防犯教室」と「引き渡し訓練」が行われました。「防犯教室」では、校舎内に不審者が入ったという想定で、福島県警察スクールサポーターの方から、不審者への声のかけ方やさすまたの使い方を教えていただきながら行いました。その後の放送での全体指導では、スクールサポーターの方から「あやしい人には近づかない」「あやしい人から距離をとる」「すぐ逃げる」「防犯ブザーをすぐ使えるようにしておく」など、子どもたちにわかりやすく命の守り方を教えていただきました。



「防犯教室」終了後は「引き渡し訓練」が行われました。保護者の皆さまのご協力のおかげで、トラブルもなくスムーズに引き渡すことができました。緊急事態はいつ起こるかわかりませんので、これからも身を引き締めていざという時に対応できるようにしていきたいと思ひます。今後とも、ご理解とご協力のほど、どうかよろしくお願ひいたします。



「いかのおすし」とは、子どもが不審者から身を守るための防犯スローガンです。「いか(ついて行かない)、の(車に乗らない)、お(大声を出す)、す(すぐ逃げる)、し(知らせる)」という5つの行動の頭文字をつなげたものです。ご家庭でも、ぜひ、お子様に繰り返しお話しいただければ幸いです。

